

住みよいまちづくりを目指して

1月26日、南沢地区の小学生からお年寄りまで約60人が、交通安全や防火、青少年健全育成の願いを込めた雪だるまを制作しました。巨大雪だるまの登場に、通りかかった人々もしばし足を止めて見入っていました。



みんなに届け!この願い

ベネズエラの料理に挑戦



どんな料理が出来るかな?

1月25日、南区PTA連合会主催の国際交流料理講習会が南区民センターで開催され、約50人の参加者がベネズエラの料理に挑戦しました。料理を楽しみながら、他国の文化などを学び、国際交流を深めました。

文化財を守る!

文化財防火デーの一環として、1月25日、「旧黒岩家住宅(札幌市の有形文化財)」を火災などの災害から守るための消防訓練が行われました。

南消防団員ら約30人が参加し、重要展示物の搬出や放水など、本番さながらの訓練となりました。



延焼を防げ!

備えあれば憂いなし

1月16日、緊急災害時に避難場所を円滑に運営するため、「収容避難場所運営訓練」が行われました。会場となった常盤中学校では、25人の地域の方々が救護方法や非常食の作り方などの訓練に取り組みました。



応急手当ての方法を学ぶ参加者

心温まるスノーキャンドル



みんなに喜ばれますように

4日~6日の3日間、キャンドルに火がともり、穏やかに光る明かりが訪れた人々の心を和やかにしました。



きれいだなあ